

Ceux qui ont connu personnellement Mademoiselle Poisson, avant & après son mariage avec M. le Normand, savent qu'elle avoit beaucoup de cet esprit, qui n'a besoin que d'être cultivé pour devenir génie.

Le Roi l'appella à la cour dans cet âge fougueux rempli de désirs, & où les passions, en corrompant le cœur, raffinent l'esprit.

Presque tous ceux qui environnent les Rois, sont au-dessus des hommes ordinaires. Ils ont de la capacité & de l'intelligence ; car il n'y eut jamais d'ambition sans une forte d'esprit, & tout le monde à la cour est ambitieux.

Dès qu'un Souverain a une maîtresse, les courtisans se joignent à elle. Ils cherchent d'abord à l'instruire ; car, comme ils veulent se servir de son crédit auprès du Prince,
il